

Conseil de congrégation

Echo 6 août 2025

La présentation et la discussion du rapport de l'Econome générale, la sœur Philippine, a occupé la journée de travail de ce mercredi. Des explications sont apportées pour les différentes questions posées. La compréhension du bilan actif et passif a attiré l'attention de l'ensemble.

Des questions administratives et juridiques sont abordées. Nos communautés étant constituées en « Association », il est impératif de suivre les pratiques législatives de nos pays d'insertion.

Par ailleurs, pour favoriser diverses réflexions, des commissions et groupes de travail ont été constitués. Des travaux en carrefours sont effectués pour traiter de différents sujets. Ensuite, une remontée est faite pour retenir des éléments importants à étudier ultérieurement.



Une partage de pratiques, des renseignements et des lois sont partagés sur le fonctionnement et gestion des "Associations" dans différents pays.

Par ailleurs, il reste préoccupant de trouver comment augmenter les capitaux pour avoir les revenus nécessaires à la pérennité de la congrégation. Pour cela, Il est important de maximiser tous les "ruisseaux" et de "boucher" tous les trous pouvant occasionner des pertes ou des fuites. Une prise en charge de l'ordinaire doit être assurée.

Cette journée est clôturée par une belle célébration de la Transfiguration du Seigneur.